

## À propos de « préventionniste »

Bruno Couture

Volume 16, numéro 3, septembre 1971

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/002433ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/002433ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Les Presses de l'Université de Montréal

ISSN

0026-0452 (imprimé)

1492-1421 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer cet article

Couture, B. (1971). À propos de « préventionniste ». *Meta*, 16(3), 175–175.  
<https://doi.org/10.7202/002433ar>

### À PROPOS DE "PRÉVENTIONNISTE"

Les repentirs étant ce que l'on sait, il y aurait lieu de faire une mise au point au sujet de l'expression « préventionniste de l'incendie », dont il a été question dans le numéro de décembre 1968 de META, à la page 190. En effet, un spécialiste de Montréal ayant eu l'obligeance de me faire transmettre une photocopie d'une note parue à ce propos dans la revue *le Sapeur-pompier* (mars-avril 1961, n° 591), il convient d'en faire connaître le contenu aux lecteurs de META, pour compléter le dossier. En bref, le rédacteur signale que l'Office du vocabulaire français et le comité de linguistique de la revue *Vie et langage* se sont prononcés pour **préventeur**, de préférence à « préventionniste », parce que ce dernier terme évoque plutôt le partisan de la prévention (cf. révisionniste, protectionniste) que le praticien (cf. réviseur, protecteur). M. Roger Béliveau a également présenté une communication en ce sens à la conférence annuelle sur l'incendie, qui s'est tenue à Montréal du 3 au 5 octobre 1969.

BRUNO COUTURE